



ちゅうりっぷぐみだより

だんだんと寒くなってきましたね。上着を着て外に出ても、鬼ごっこや木登り・登り棒をして遊んでいるうちに上着を脱ぎ、子どもたちは元気にあそんでいます。また、発表会に向けて劇ごっこをして楽しんでいます。

今年も残りわずか。発表会、もちつき会、お楽しみ会、と楽しいイベントが盛り沢山。改めて手洗いうがいの仕方を丁寧に伝えながら、体調や生活リズムを整え元気に過ごしていきたいと思ひます。

今年1年間、たくさんのご協力ありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。



12月のねらい

- 自分でできた喜びを感じながら、生活に必要な習慣が身につくようにする。
- 季節の行事や年末年始の生活に興味や関心を持ち、意欲的に参加しようとする。



♪つーじーとー緒♪

11月15日にひまわり組のくんのお父様が来園し、サクソとクラリネットを演奏してくださいました。

子どもたちは、初めて見る大きな楽器に興味津々！大きな音にびっくりしながらも、前のめりで見えていました。クリスマスが近いという事で、「赤鼻のトナカイ」と「あわてんぼうのサンタクロース」を演奏して下さり、一緒に歌いました。オリジナルの曲も聞くことが出来て、拍手をしたり、リズムに合わせて体を動かしたりして楽しんでいました。



☆室内遊び☆

室内では、「ハサミつかいたい」という声がたくさん聞かれるようになり、ハサミを使って簡単な制作を楽しんでいます。一本切りや直線切りからスタートし、今では四角や丸、動物の形など様々な形を切ることが出来るようになる子もいます。日々ハサミの使い方が上手になる子どもたちの姿に驚いています。子どものやりたい事への集中力や、そこから伸びる成長はすごいなあと実感させられました。今後子どもの“やりたい”という気持ちを尊重しながら様々な活動に取り組んでいきたいと思ひます。

♪発表会にむけて♪

24日(土)は発表会です。ちゅうりっぷ組は、「大きなカブ」の劇をします。普段の遊びの中でも、ごっこ遊びが大好きなちゅうりっぷ組さん。先日は子どもたちと一緒に色々な動物に変身してみました。「ハムスターはちいさいよね」「そうはおおきくではながながいよ！」などと動物の特徴を教え合いながら、鳴き声や動き方など自由に表現している姿がとても可愛らしかったです。色々な動物になりきる中で、「大きなカブ」に出てくる動物はなにがいいかな？」と子どもたちと相談しながら、劇を作り進めています。一人ひとりの役も決め、セリフや歌などを朝や帰りの会で楽しんでいます。

発表会まで子どもたち1人1人が楽しみ、ドキドキ・ワクワクを感じながら、そして1つの物をみんなで作り上げた時の喜びを味わえるよう、引き続き取り組んでいきたいと思ひます。

今月の予定

- 1日(木) 避難訓練
- 6日(火) 身体計測
- 8日(木) 発表会総練習
- 12日(月) 英語であそぼう
- 16日(金) ミニ発表会
- 23日(金) お楽しみ会
- 24日(土) 発表会
- 27日(火) もちつき会
- 29日(木) ~1月3日(火)

年末年始休園

